

INTERVIEW

Alexandre Roux, président de Mark, entreprise de fabrication de mobilier contemporain à Revel

LMA : POUVEZ-VOUS NOUS DÉCRIRE LES MOTIVATIONS QUI VOUS ONT POUSSÉ À CRÉER VOTRE PROPRE ENTREPRISE ?

Alexandre Roux : Issus du secteur d'activité de l'ameublement, nous avons travaillé dans le commercial et l'export. Les compétences acquises lors de nos expériences professionnelles étaient complémentaires. Nous avons décidé de les mettre à profit pour créer notre propre entreprise que nous avons baptisée Mark (contraction de leurs initiales Alexandre Roux et Mercedes Kengen).



Nos compétences complémentaires nous ont permis de créer notre propre entreprise.

LMA : POURQUOI AVOIR CHOISI DE VOUS IMPLANTER SUR LE SECTEUR DE REVEL ?

A. R. : Après plusieurs prises de contacts locaux et ayant reçu un accueil dynamique de la part des représentants de Revel, l'opportunité de racheter un atelier artisanal à Saint-Félix-Lauragais s'est présentée. Nous avons relancé l'entreprise qui comptait quatre personnes en créant avec un designer toulousain une collection Cubix que nous avons exposée au Salon Maison & Objet à Paris. L'activité s'est rapidement développée et l'atelier de Saint-Félix devenait trop étroit. Nous avons donc transféré notre production sur le site de la zone industrielle de la Pomme à Revel.

LMA : QUELLE STRATÉGIE AVEZ-VOUS MIS EN PLACE POUR RÉPONDRE AUX MUTATIONS DU SECTEUR DE L'AMEUBLEMENT ?

A. R. : Depuis le début nous avons fait le choix de fabriquer nos produits permettant ainsi de proposer à nos clients

des délais plus courts, des produits sur-mesure et de leur apporter une qualité « Made in France », mais il a fallu s'orienter vers des marchés porteurs : la vente sur Internet et l'export.

L'entreprise a développé une stratégie web en créant un site Internet dédié à la commercialisation directe auprès du consommateur, qui sera différent du site vitrine. Nous travaillons le référencement de notre marque, les blogs de décoration et notre présence sur les réseaux sociaux.

Concernant notre stratégie à l'export, nous souhaitons nous développer en Espagne d'ici 3 ans. Pour cela nous participerons dans deux ans à un Salon à Barcelone.

Pour financer la mise en place de cette stratégie de commercialisation, nous avons sollicité l'année dernière un « prêt croissance » auprès d'Initiative Haute-Garonne qui nous a été accordé.

LMA : DES PROJETS POUR L'AVENIR ?

A. R. : Oui plusieurs projets à court et moyen termes :

- Sur le marché national, nous souhaitons viser le créneau de l'hôtellerie (la société sera présente au Salon Equip'hôtel à Paris en 2016).

- La création d'une gamme de meubles connectés (meubles avec recharges intégrées pour téléphone portable).

- 2 nouvelles collections ont été travaillées avec un designer et sortiront à la rentrée 2015.

MARK

Prénoms Noms : Alexandre Roux et Mercedes Kengen

Activité : Création et fabrication de mobilier contemporain

Adresse : 3 avenue Paul Sabatier ZI de la Pomme 31250 Revel

Tél : 05 34 66 10 70

Mail : contact@markmobilier.com

Date de création : 1998

Forme juridique : SAS

Nombre de salariés : 15

Site internet : www.markmobilier.com



Contact CMA 31 :
Stéphanie Gagné au 05 61 10 47 92
sgagne@cm-toulouse.fr